

# カラフル

神石高原町立神石小学校  
1年生 HP 通信  
11月号

## がんばった学習発表会

10月11日に学習発表会を行いました。1年生は、「おおきなかぶ」の劇を発表しました。初めての小学校の学習発表会で、とても緊張している様子でしたが、終わった後感想を聞くと、「リハーサルよりも上手にできた!」「お客さんの笑顔を見れてうれしかった!」などやり切った様子でした。練習の成果を発揮し、よく頑張っていました。

かぞくのひとやちいきのひとのえがおをみれてうれしかったです。みんなでちからをあわせたらたのしいなおもいました。



リハーサルよりも一ばんよくできました。いろいろな人にみられてはずかしかったけど、力をだして、ほんばんが一ばんいいほんばんになりました。まちがえたところもあったけど、いろいろな人がみまわってくれてうれしかったです。2ねんせいでもがんばりたいです。

さいしょでるときはきんちょうしたけど、だんだん大きいこえでいえました。トランペットこたいがうまくできたからたのしかったです。

## さつまいもほりをしたよ

全校児童でさつまいもほりをしました。1年生は、6年生とペアになりさつまいもをほりました。大きなさつまいもに、子どもたちは驚いていました。また、ほったさつまいもは、給食に出ることを聞くと、「いつでるのかな。」と楽しみにしていました。



おいもほちいさいのが  
いほいありました。おおき  
いのがいほいありました。



おおきかったいもをいほ  
た。おおきないもが  
ありました。ほったとき  
はたのしかったです。



おいもをぬけるかぬけなかつた  
けどおねえさんやおいさんが  
てつたておおきいおいもつ  
けました。うれしかったです。  
またみんなとやりたりな  
っておいもほしたみんな  
ありがどう。

